



「しなさい」と言われました。まだ私の会社は日本で四、五十番目くらいの時でしたが、米国からの帰りの飛行機の中でその言葉を何度も頭の中で繰り返しました。その後はシカゴ市長を務め、会社も一時ではありますがあメリカ一になりました。私の会社もそこそこの会社になつて参りました。

志を決めたなら次は計画です。目標へたどり着くまでの道のりをどのようにたどつていくかを描くことが大切になります。自分の進んでいる道をチェックする物差しを作るのです。会社経営でしたら売上高とか利益率とかの数値目標をいつクリアしていくかであり、皆さんのような学生なら、志望校に入学するためにはどの程度マスターするかを決める必要があります。

そして実際にチャレンジしてい



熱弁をふるう志太 勤さん

サービスに徹することにしておきます。私たちにはいち早くお

宇宙の隕石が地球に衝突した時のように非常に大きなインパクトだと表現した方もおります。

漫然と学校を卒業し、組織の下で生きていかれるような時代ではなくなっています。自分は何に強くなつたらいいかをしつかりと決めて、知識と技術を蓄積していく必要があります。

日米欧の十代後半の人たちを対象にした調査では、アメリカでは七十%、イギリスでは二十五%の人が将来事業経営をしたいと考えているのに対し、日本のそれはわずか〇・五%だったとの報告があ

前途のある皆様は、時代の流れを敏感に感じ取れる力を十分持つておられます。大切な時間を有効に使って、生涯を通して活動で生きるスペシャリストを目指していくだけたいと念じております。また同時に、グローバルスタンダードの時代の旗手として活躍されるよう願っております。

上着を脱ぎタオルで顔をぬぐいながら熱弁を振るつた彼は、女生徒からもらった花束を照れくさそうに抱えて拍手の中を抜けて会場を去つた。後ろ姿を目で追いながら花束よりも応援団のエールの方が似合つたのにと感じた。

日本一のフードサービス会社を目指し続ける彼の本当の志とは何だろうか。会社経営のみではなく、故郷伊豆、母校薙高への深い思い入れの中に、もつと違う何かがあるのではないかと、ふと思つた。

を目指す。君は日本一を先ず目指しなさい」と言われました。まだ私の会社は日本で四、五十番くらいの時でしたが、米国からの帰りの飛行機の中でその言葉を何度も頭の中で繰り返しました。その彼はシカゴ市長を務め、会社も一時ではありますがアメリカ一になりました。私の会社もそこそこの会社になつて参りました。志を決めたなら次は計画です。目標へたどり着くまでの道のりをどのようにたどつていくかを描くことが大切になります。自分の進んでいる道をチェックする物差しを作るのです。会社経営でしたら

きます。実績と計画とは常に比較し、ギャップがあればその時々に必要な手を加えて修正していくわけです。私の座右の銘は「的面の今」ですが、計画達成を妨げるものが現れれば、直ちにそれに集中して対処していくことを意味します。毛利の会社は今はシダックスですが、富士食品工業という最初の名前から数えて五回も社名を変えていきました。企業にとって社名とは非常に大切なものです。時によっては社名を変えても超えなければならぬ壁が出てくるのです。最初は食品を工業生産しながら、販売店のほうもやって行くつもりでした

世相の移り変りを企業のリーダー

として身を以つて体験してきた彼は、次の世代に対しスペシャリス  
トを目指せと説く。確かに『一苦  
に秀でたるものは……』ということ  
とわざがあり、浅く広くではゼネ  
ラリストとは言えない。

思決定者)、CIO(最高情報責任者)、CFO(最高財務責任者)、COO(最高業務責任者)などスペシャリストの集合体で運営されています。生半可なゼネラリストでは通用しません。

おります。定年後は退職金でのんびり暮らす時代は去りました。六年のキャリアを生かせば、まだまだ事業を起こしていくかと思つています。私自身は六十代半ばを超えましたが、私がまだ駆け出し

弁当の複数メニューを提供しま  
た。それはお客様に喜んでいただ  
けると同時に、売上の増加として  
はねかえつてきました。

ります。また、アメリカでは社長室の明りが十時前に消える会社や役員用の高級車が会社の敷地内にいつも停まっているような会社に

た激励の言葉はまた、彼の心の中の若者に「まだお前にはやることがあるぞ」と言い聞かせていくようでもあった。